## ニュースレター★人間健康 Vol.10

No.1

人間健康科学科では学科内の活動等を紹介するニュースレターを発行しています。

(2016年4月19日発行)

100名近い元気な新入生を迎えて、人間健康科学科の平成28年度が始まりました。残念 ながら昨年度末で、下野辰久先生と伊藤知子先生が退職されました。新任の先生はいらっ しゃいませんが、本学学長補佐で、昨年人健3回生に特別授業をしてくださった眞鍋昇先生 が、「栄養科学」、「食品衛生学」、「食情報論」など、「食と健康」分野の科目を担当されま す。

今年度から大学全体に新しい教務システム「UNIPA」が導入されたのは御存知ですね。履 修登録の方法が変わり、出欠管理も、点呼をとったり出席票に手書きで名前を書いたりする のではなく、機械化されました。各学生が学生証を教室のカードリーダーにかざした時刻も、 教員には分かるようになっています。

ただ、どれほど便利な機器であっても、結局それを使うのは私たち人間です。誤用あるい は悪用せず、有効に活用して行きましょう。

学科主任 柴嵜 雅子

人間健康科学科新入生の皆さん、 学生生活がスタートしましたね! 皆さんのご健康とご活躍を期待します

新入生TeaPartyの様子

阪国際大学 人間科学部 人間健康科学科 編集人:山口 直範